

- 学校においても意識が高まります。ありがとうございます。
- がんばりましょう!!
- コロナ禍の中で密にならない様に気を付けて行おうと思う。
- 今回は夫婦二人で競いたいです。少しでも足腰を強化したい
- 毎回楽しみにしています。
- これから頑張ります!!
- 毎週水曜日にヨガをしているのでチャレンジデーは必ず参加しています。
- 毎回参加してます。楽しみにしてました。(今年は無いのかなと思った)
- 90歳のおばあさんも元気に参加しました。
- 今後も継続してください。
- 今年はじめて参加します。いい取り組みだと思うので継続していきたい。
- 毎年参加してます。楽しみです。
- 頑張りましょうぜ!
- 毎回参加してます! チャレンジデーをきっかけにみんなが健康の為に続けて行けると良いですね~
- 今回、チャレンジデー2021への参加登録の文書を頂き、事務局職員での初参加を行います。運動不足解消のきっかけにしたいと思います。
- 開催待ち望んでいました。密にならないよう気を付けて参加いたします。関係各所の方々、開催までのご尽力感謝いたします。
- 毎年、スポーツを通じて他市のことにも興味を持つ事が出来て楽しみにしています。大牟田と言えば、炭鉱の歴史が思い浮かべられますが、何んと言ってもグリーンランドに町内の子供会で何度も行っていた記憶がよみがえります。
- イベントをきっかけにして、街や職場の健康増進に少しでも寄与できたら良いと、考えてます。対抗戦での勝利も期待しています。
- 毎年、微力ながら、参加させていただいています。今年も、よろしく願いいたします。
- 健康維持に欠かせないため日々の習慣となる様継続して実施して行きたいと思います。
- チャレンジデーを機会に日頃の運動不足解消に取り組みたいと思います。当日は社員及び来場者に館内放送を使用し参加させていただきます。
- 体を動かすことに取り組み意識付けになり、いいイベントだと思います。
- この運動をキッカケにラジオ体操を始業前に取り入れました。今後も社員の健康を第一にですね^_^
- 今年も頑張りました!
- 小さな町内会での行事で、普段家にいる方が参加して頂いております。毎週定期的に体操教室もしています。やはり春の方が参加しやすいし、コロナで見合わせる方もいたかもしれません。
- このイベントに参加して、お昼休みを利用しての軽い運動が習慣になるよう頑張っていきたい!
- 皆、沢山の汗をかきました!頑張りました☺
- 大村市民としての一体感がとても楽しみです。
- もっと宣伝してほしい
- チャレンジデーは、子どもと一緒に運動する日と決めています! 体を動かすと気持ちがいいので、日常生活に取り入れて行きたいと思います。
- 2人で、ウォーキングを30分行いました。今後も健康のために継続していきたいです。
- 対戦もいいですが市独自でやるのも良いかもです。
- これからも健康のために継続して行きたい。

たくさんのご意見やご要望、励ましのお言葉をいただきありがとうございました!! 一部ですが、ご紹介させていただきます。

